

## SUISSE AMAG LAURÉAT DU PRIX NATIONAL DE LA FORMATION

Le concessionnaire automobile est récompensé pour son engagement en faveur de l'apprentissage.



SONDAGE

PENSEZ-VOUS PAYER LE JUSTE PRIX POUR VOTRE APPARTEMENT?

- O Oui
- O Non
- O Je ne m'en préoccupe pas

VOTER

22.11.2016



## SIGNALER UNE ERREUR

Vous voulez communiquer un numerigrament ou vous avez repéré une errous? Le prix national de la formation 2016 pour une formation professionnelle exemplaire et durable revient à l'entreprise automobile Amag.

Le prix est doté de 20'000 francs. Il a été remis pour la première fois conjointement par les fondations Hans Huber et FH Suisse.

Amag fait d'un côté de la promotion pour ses places d'apprentissage de manière authentique et attrayante. De l'autre, le concessionnaire gagne, par ce biais, les bonnes personnes pour la bonne place dans l'économie, a dit le conseiller national Christian Wasserfallen (PLR/BE), président de FH Suisse, selon le communiqué commun des deux fondations diffusé mardi soir. Celles-ci encouragent la formation duale.

Amag veut utiliser cet argent pour le recrutement d'apprentis. Il sera injecté dans le projet «Des apprentis recrutent des apprentis». Il est notamment question de se demander comment rendre les métiers techniques plus attrayants, comment motiver parents, écoles et jeunes gens à opter pour un tel apprentissage et ce qui est attendu d'une future entreprise formatrice. (ats/nxp)

Créé: 22.11.2016, 22h07



## LE FRANC DEVRAIT PERDRE DE SON ATTRAIT FACE À L'EURO

Selon des spécialistes d'UBS, la monnaie nationale devrait s'affaiblir dans les prochains mois.

Paid Post

## FEMMES CADRES CHERCHENT AVENTURES



Les femmes d'affaires n'ayant pas toujours le temps de se consacrer à une relation amoureuse, elles sont de plus en plus nombreuses à utiliser les sites de rencontres passagères.



I PRÉCRET DE BANKI D'EDING A PERCET